
 
～基本計画は沼津市ホームページのほか、戸田小学校及び戸田中学校のホームページに掲載されています～ 

戸田地区小中一貫校 

推進委員会たより No.6 
 

日頃より本市の教育行政にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。  

今号では、12月10日（月）に開催した第４回推進委員会の様子をお知らせします。 

戸田地区小中一貫学校基本計画を策定しました。  

 

  戸田地区小中一貫学校は、「沼津市教育基本構想」「沼津市立小・中学校の適正規模・ 

適正配置の基本方針」に基づき、９年間の系統的な教育課程を編成・実施する小中一貫 

教育を推進していくことにより、子どもたちにとってよりよい教育環境の整備、教育の 

質の更なる充実を図ります。 

 

〈沼津市が目指す学校教育〉 

 
 

〈戸田地区小中一貫学校の３つの基本コンセプト〉 

１ 学力の保証 

    義務教育９年間を見通した教育課程を編成・実施し、９年間の系統性や一貫性を大 

切にした指導、一人一人の学習状況に応じたきめ細かな指導、ICTを活用した教育を 

通じ、子どもたちの学力を伸ばします。 

 

２ コミュニケーション能力の向上 

    異年齢交流の活性化、言葉を大切にした学び、他校との交流、地域との関わりを通 

じ、コミュニケーション能力を伸ばし、自己有用感を育みます。 

 

３ 地域を愛する心の醸成 

   「ふるさと戸田」から学ぶ活動、地域とのつながりの中で学ぶ活動、将来へつなが 

る活動を通じ、地域を愛する心や地域のために行動する態度を育みます。 

 

〈施設整備に関する基本方針〉 

 校 舎：小中一貫学校の校舎として、現在の戸田小学校校舎を活用するため、長寿 

命化改修を実施するとともに必要な工事を実施します。子どもをはじめ地 

域住民が津波から避難するための屋外避難階段を設置します。校舎のトイ 

レは、洋式化及びドライ化を実施し、快適性を高めます。 

給食調理場：現在の給食調理場を改修し、老朽化対策や施設のドライ化、設備の更新を 

行います。                             など 

明日の社会を担う「夢ある人」づくり 
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制服・ジャージ 

平成31年度中に、保護者に制服の価格やデザイン等の情報を提供した上で、制服を変え

るか変えないか、また何年生から着用するか、ジャージはどうするかについて、保護者

アンケートを実施する。変える場合は、展示会や保護者アンケートを実施した上で、2020

年(平成32年)度に決定する予定。 

〇周りの保護者に聞くと、朝の支度に時間がかからないため、小学生も制服の方が良い

という意見が多い。 

〇制服があると入学式等の服装を心配しなくて良いし、フォーマルウェアとしても活用

でき、利便性が高い。 

◇制服だと流行り廃りがなくて良いし、統一感が出る。 

〇既製のデザインの物であれば、価格を抑えられる上、複数のサンプルから選択できる

ので、イメージがわきやすくて良いと思う。 

 

 

校章（シンボルマーク） 

小中の校章、旧戸田村の村章を生かし、平成30年度中にデザインを募集する。 

平成31年度にアイデア原案を推進委員会にて検討後、原画作成を依頼する予定。 

〇縦割りグループを作って考えた方がよりまとまった意見が出てくるのではないか。 

◇デザインは特定の学年ではなく、小中学校の全学年の子どもたちから募集すると良

い。 

 

校歌（愛唱歌） 

４－３－２制の新しい学校になるため、新しい校歌を作る。 

現在の小中の校歌の言葉の中からキーワードを選び、最後は専門家に依頼する。 

歌詞の内容の検討は平成31年度、作曲の依頼は2020年(平成32年)度を予定している。 

＊委員からの意見は特になし。 

 

 

 

校名（通称） 

校名（通称）は「沼津市立戸田小中一貫学校」とし、平成31年度中に保護者アンケー

トを実施し、決定する。 
◇沼津市には静浦小中一貫学校があるので、校名を混同しないよう統一して「戸田小

中一貫学校」とするのがわかりやすくて良い。 

校名・校歌・校章・制服はどうなるの？～Ｐａｒｔ２～  

「校名(通称)」「校歌(愛唱歌)」「校章(シンボルマーク)」「制服等」の４つについて、第

３回推進委員会にて出た意見を事務局でまとめ、さらに協議を進めました。 

（■…市教委（事務局）案 ◇…学校 ○…他の委員） 

 

 

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推進委員会では、開校に向けて今後も協議を進めていきます。上記の検討事項について

保護者アンケートを実施する際には、ご協力をお願いします。 


